

Continúan operaciones militares en cinco provincias de Siria



Damasco, 19 feb (RHC) El Ejército de Siria y milicias aliadas continúan operaciones en cinco provincias del país contra el Frente para la Conquista del Levante y el autodenominado Estado Islámico, según reportes militares de última hora.

Las fuentes indicaron que las tropas derribaron un avión no tripulado cargado de bombas de los terroristas en la ciudad de Deir Ezzor, a unos cuatrocientos kilómetros de Damasco, la capital del país.

Unidades del Ejército sirio desarrollan también una ofensiva contra grupos terroristas en el barrio de Qaboun, al este de Damasco, luego de que éstos rechazaran un alto el fuego.

La artillería y aviación respaldan la ofensiva contra esa localidad, situada a menos de dos kilómetros de Mazraá, donde se ubican varias sedes diplomáticas, entre ellas la embajada de Rusia.

Desde hace menos de 24 horas, la artillería y aviación respaldan la ofensiva contra esa localidad, situada a menos de dos kilómetros de Mazraa, donde se ubican varias sedes diplomáticas, entre ellas la embajada de Rusia.

Tras liberar la zona de Wadi Barada en el noroeste de Damasco y asegurar la fuente de agua potable de la capital, el Ejército sirio abrió la mañana de este sábado un nuevo frente contra los grupos terroristas

que ocupan ese barrio.

En los límites de Qaboun está la terminal provincial de autobuses de la capital y su población antes del 2011 era de 100 mil habitantes, pero actualmente no hay cifra actualizada y solamente es punto de ubicación de los terroristas.

Como antecedentes, esa zona fue escenario de protestas desde finales del 2011 y de alzamientos armados tras el asesinato de 11 agentes de la seguridad, mientras que en julio del 2012 el barrio se convirtió en punta de lanza para la ofensiva terrorista denominada Volcán de Damasco y fracasada en los intentos de ocupar la capital.

En Qaboun fue derribado el primer helicóptero del Ejército sirio y desde entonces el barrio ha sido cercado y mantenía una delicada tregua violada habitualmente por los extremistas con el lanzamiento de proyectiles de mortero contra áreas de la periferia de Damasco.

Según confirman fuentes militares, atraviesa el barrio un túnel que lo conecta con Ghouta Oriental y el barrio Barzeh, controlado por elementos del Frente para la Conquista del Levante, antes al Nusra, cuyas vías de acceso se han logrado neutralizar.

A principios de este mes, las dos brigadas de terroristas que controlan el barrio juraron lealtad a Abu Mohammed Joulani, cabecilla de esa organización que en sus inicios estuvo vinculada con Al Qaeda.

Las fuentes señalaron que este domingo se mantenían los enfrentamientos en la zona y el ruido de los combates se escuchaba en buena parte de Damasco.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/122046-continuan-operaciones-militares-en-cinco-provincias-de-siria>



Radio Habana Cuba